

豊中市立第一中学校 73期生

3年 学年だより 第22号 2020.1.9(木)

※この学年だよりは「豊中市立第一中学校ホームページ」からもご覧いただけます。

あけまして
おめでとう
ございます



3学期が始まりました。それぞれの目標に向かってラストスパートです。

まずは実力テスト、次に学年末テスト、そして、入試本番。入試は、私立高校入試、公立高校特別選抜、公立高校一般選抜、と続きます。一つ一つハードルを越えていきましょう。

進路に向けてだけでなく、中学校生活についても、最後の学期ですから、悔いのないように一日一日を過ごしましょう。

毎日の生活の中で、今までに作り上げてきた信頼関係をより確かなものにしていきたいですね。そして、進路決定に向けて、励ましあい、支えあっていきましょう。

クラス対抗の行事としては最後の合唱コンクールがあります。

また、行事といえば、最後にして、最大の行事、卒業式が控えています。3月13日の卒業式まであと2ヶ月、中学校生活の総仕上げとして、心に残るよい卒業式ができるよう、それまでの日々を大切に積み重ねていきましょう。

実力テスト & 学年末テスト

冬休みには目標も決定して、しっかりと勉強ができたと思います。14日(火)は4回目の実力テストですが、入試本番のつもりで、気を引き締めて受けましょう。

また、1・2年生の時とは違って、学年末テストが1月の終わりにあります。中学校の最後のテストとなるわけですから、力を全て出し切れるよう準備しましょう。

それぞれのテストの結果については、入試までの最終調整として、しっかり分析し、苦手なところがないようにしておきましょう。

合唱コンクール



今回は、2月27日(木)が本番ということで、毎日残って放課後クラス全員で練習する、というのは時期的に難しいところがあります。

でも、最後のクラス対抗ですから、本番で心を一つにして歌えるようにしなければいけないですね。日頃から、お互いに思いやる気持ちを忘れずに過ごすことが大切です。

生活リズム

入試も近づき、焦って夜遅くまで勉強する人もいると思いますが、本番では試験の時間帯に一番よく頭が働くようにすることが大切です。そのためにも、規則正しい生活をしましょう。

また、願書などの書類の準備は、万が一間違いがあっても大丈夫なように、早めにしましょう。あわてることは間違いや、失敗につながります。何事も余裕を持って!! 私立高校の受験書類の提出は1月17日(金)締切りです。